

FESTIVAL DE CHANTS GREGORIENS EGLISE D'AULNAY -DE -SAINTONGE. 17 SAMEDI 16 MAI 2015

Organisé par l'Association «Les amis de l'église d'Aulnay-de-Saintonge» en collaboration avec l'Association «Una Voce».

Ouverture à 11 heures avec une messe avec chants grégoriens.

Dans la journée, conférence de Patrick Banken, président d'Una Voce : «Le grégorien hier, aujourd'hui et demain » avec participation de chorales grégoriennes et visite de l'église avec la guide conférencière Jacqueline Fortin.

Vous pouvez passer la journée au festival, écouter les chorales et déjeuner sur place. Il y aura un service de restauration, mais vous pouvez aussi apporter votre pique-nique et déjeuner sur place.

Entrée gratuite.

Renseignements auprès du président de l'Association:

Jean-Claude HERMANS

09 52 10 86 88 jc.hermans@free.fr



L'église d'Aulnay-de-Saintonge est une des plus belles églises romanes de France, située sur le chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle, au nord du département de la Charente-Maritime.

